

Comentario al evangelio del sábado, 13 de agosto de 2022

Bendición de los niños

"¡Dejad a los niños!" debe sonar repetidamente como un mandato en la conciencia del mundo moderno por muchas razones, empezando por el tema del aborto y hasta el tema del cambio climático. El mundo parece tener la actitud de los discípulos de la historia de hoy: los niños son una molestia para el mundo de los adultos. Quien opta por el aborto lo hace porque el bebé en el vientre materno, por la razón que sea, se ha convertido en un estorbo y una molestia para su vida pacífica. Sometemos a los estudiantes a un tipo de sistema educativo que pretende moldear el mundo según nuestros propios deseos y proyectos. Gastamos imprudentemente los recursos del mundo sin preocuparnos por su impacto en la ecología y, por tanto, dejamos a nuestros hijos un mundo en el que es casi imposible vivir. Jesús impuso las manos a los niños y los bendijo. Nosotros también podemos tender la mano y bendecir a nuestros hijos contando con sus intereses y su futuro.

Paulson Veliyanoor, CMF

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org